

Orden de 3 de diciembre de 1953 («Boletín Oficial del Estado» del 9).

Las referidas vacantes son:

PERSONAL FACULTATIVO

Cuerpo de Interiores del Estado en la Explotación de Ferrocarriles

Presidencia de la Junta de Detasas (entre Letrados) de Vizcaya.

Secretarías de las Juntas de Detasas de La Coruña y Madrid.

Madrid, 26 de octubre de 1963.—El Subsecretario, Vicente Mortes.

RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas sobre provisión de una plaza de Botones.

En cumplimiento del Decreto del 10 de mayo de 1957 y aclaratorios sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, se convoca concurso-oposición libre para cubrir una plaza de Botones en el Laboratorio de Hidráulica del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas, con el haber anual de 8.400 pesetas, más dos pagas extraordinarias en los meses de julio de diciembre y una remuneración anual que podrá llegar a 1.800 pesetas.

El concurso-oposición se regirá por las siguientes normas:

Primera.—Para tomar parte en el concurso-oposición se requiere:

- Ser español, varón, mayor de catorce años y no exceder de dieciocho el día de la publicación de este anuncio.
- No tener antecedentes penales.
- Acreditar buena conducta.
- No padecer defecto físico, mental o enfermedad que le incapacite para el ejercicio de su cargo.

Segunda.—Los que deseen tomar parte en el concurso-oposición presentarán su solicitud en la Secretaría del Laboratorio de Hidráulica (paseo bajo de la Virgen del Puerto, número 3, Madrid), dentro del plazo de treinta días a partir de la publicación de este anuncio. Toda solicitud vendrá acompañada del recibo de haber abonado en la Habilitación del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas la cantidad de doscientas pesetas en concepto de derechos de examen (Alfonso XII, número 3, Madrid). En la instancia deberá indicarse domicilio del solicitante, manifestando a su vez, expresa y detenidamente, que reúne todas y cada una de las condiciones exigidas para concurrir. También podrán ser presentadas las instancias y abonados los derechos, en las oficinas de Correos, en la forma establecida en el artículo 36 de la Ley de Procedimiento Administrativo.

Tercera.—Transcurrido el plazo de presentación de instancias, se publicará en el «Boletín Oficial del Estado» relación de los opositores admitidos.

Cuarta.—En el «Boletín Oficial del Estado» en que se publique la relación antedicha, y al menos con quince días de antelación se determinará lugar, día y hora donde han de celebrarse las oposiciones, como asimismo se determinará igualmente composición del Tribunal.

Quinta.—Los ejercicios versarán sobre los siguientes temas:

Único ejercicio: Escritura al dictado y ejercicio matemático sobre las cuatro reglas.

Sexta.—En ningún caso podrá aprobarse a más de un opositor.

Madrid, 17 de octubre de 1963.—El Presidente de la Comisión Delegada, Luis M. de Vidales.

RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a la segunda oposición libre para cubrir una plaza de Traductor Taquimecanográfico de dos idiomas, se hace público el Tribunal calificador y se señala fecha para la realización de los ejercicios.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en la segunda oposición libre para cubrir una plaza de Traductor Taquimecanográfico de dos idiomas (inglés y francés), en el Gabinete de Aplicaciones Nucleares a las Obras Públicas, cuya convocatoria fue anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 200, del 21 de agosto, y en cumplimiento de los artículos siete, ocho y nueve del Decreto de 10 de mayo de 1957 sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, se publica a continuación la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en la citada segunda oposición libre:

- Doña María Teresa de Luis Osambela, quien deberá justificar haber hecho el Servicio Social.
- Don Bernardo Pérez Díaz.

El Tribunal que ha de juzgar los exámenes estará constituido por el Director del Gabinete de Aplicaciones Nucleares a las Obras Públicas, don Vicente Rozal Altet y los Subdirectores del citado Centro don Carlos Muñoz Laborde y don Federico Goded Echeverría.

Los exámenes tendrán lugar en los locales del Gabinete de Aplicaciones Nucleares a las Obras Públicas, sito en el edificio del Reactor de la Junta de Energía Nuclear «Ciudad Universitaria», y a las diez horas del martes día 12 de noviembre del presente año.

Madrid, 22 de octubre de 1963.—El Presidente de la Comisión Delegada, Luis M. de Vidales.

RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas referente a las plazas anunciadas a concurso-oposición libre para diferentes Dependencias de este Centro.

En las plazas anunciadas a concurso-oposición y oposición libre mencionadas a continuación para las diferentes Dependencias de este Centro deberá entenderse que para poder tomar parte las concursantes u opositoras habrán de tener como condición precisa, además de las ya exigidas, el haber cumplido el Servicio Social o la justificación de la exención de su cumplimiento.

Plazas anunciadas para el Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas

«Boletín Oficial del Estado» número 200, del 21 de agosto de 1963.—Una plaza de Traductor de dos idiomas (ingles y francés) para el Gabinete de Aplicaciones Nucleares.

«Boletín Oficial del Estado» número 219, del 12 de septiembre de 1963.—Una plaza de Traductor de tres idiomas (alemán, inglés y francés) para el Centro Bibliográfico.

«Boletín Oficial del Estado» número 219, del 12 de septiembre de 1963.—Dos plazas de Auxiliar Técnico para el Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo.

«Boletín Oficial del Estado» número 219, del 12 de septiembre de 1963.—Una plaza de Calificador para el Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo.

«Boletín Oficial del Estado» número 219, del 12 de septiembre de 1963.—Dos plazas de Mecanógrafo para el Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo.

«Boletín Oficial del Estado» número 221, del 14 de septiembre de 1963.—Dos plazas de Delincaente de segunda para el Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo.

«Boletín Oficial del Estado» número 221, del 14 de septiembre de 1963.—Una plaza de Jefe Administrativo de primera para el Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo.

«Boletín Oficial del Estado» número 229, del 24 de septiembre de 1963.—Dos plazas de Auxiliar Técnico para el Gabinete de Cálculo.

«Boletín Oficial del Estado» número 231, del 26 de septiembre de 1963.—Una plaza de Traductor de un idioma (francés) para el Gabinete de Aplicaciones Nucleares.

«Boletín Oficial del Estado» número 231, del 26 de septiembre de 1963.—Una plaza de Traductor de dos idiomas (ingles y francés) para el Gabinete de Cálculo.

«Boletín Oficial del Estado» número 231, del 26 de septiembre de 1963.—Una plaza de Taquimecanógrafo para el Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo.

«Boletín Oficial del Estado» número 234, del 30 de septiembre de 1963.—Una plaza de Taquimecanógrafo para el Laboratorio de Hidráulica.

«Boletín Oficial del Estado» número 234, del 30 de septiembre de 1963.—Una plaza de Delincaente de segunda para el Centro de Estudios Hidrográficos.

«Boletín Oficial del Estado» número 234, del 30 de septiembre de 1963.—Dos plazas de Taquimecanógrafo de primera para el Centro de Estudios Hidrográficos.

«Boletín Oficial del Estado» número 234 del 30 de septiembre de 1963.—Dos plazas de Traductor de un idioma (ingles o francés) para el Centro de Estudios Hidrográficos.

«Boletín Oficial del Estado» número 236, del 2 de octubre de 1963.—Dos plazas de Delincaente de primera para el Centro de Estudios Hidrográficos.

Madrid, 22 de octubre de 1963.—El Presidente de la Comisión Delegada, Luis M. de Vidales.

RESOLUCION del Centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso libre para cubrir una plaza de Licenciado en Ciencias Económicas, se hace público el Tribunal calificador y se señala fecha para la realización de los ejercicios.

Finalizado el plazo de presentación de instancias para tomar parte en el concurso libre para cubrir una plaza de Licenciado en Ciencias Económicas en el Laboratorio de Transporte y Mec-

cánica, cuya convocatoria fue anunciada en el «Boletín Oficial del Estado» número 219, del 12 de septiembre, y en cumplimiento de los artículos siete, ocho y nueve del Decreto de 10 de mayo de 1957 sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos de los Funcionarios Públicos, se publica a continuación la relación de aspirantes admitidos para tomar parte en el citado concurso libre.

1. D. Federico García-Nieto Serrano.
2. D. Francisco García Lamiquiz.
3. D. Ángel Rojo García.
4. D. José Manuel Ferradal Sanz.
5. D. José María Pelayo Cortazar.
6. D. Francisco Morán Yébenes.
7. D. Emilio Sánchez Cela.
8. D. José Leiza Fernández.
9. D. Ciriaco de Vicente y Martín.

El Tribunal que ha de juzgar el concurso estará constituido de la siguiente forma:

Presidente: Don Antonio Lleo de la Viña.
Vocal: Don Enrique Balaguer Camphuis.
Vocal Secretario: Don Antonio Maraver Juan.

El concurso tendrá lugar en los locales del Laboratorio del Transporte y Mecánica del Suelo, sito en la calle de Alfonso XII, número 3, y el resultado se fallará a los tres días después de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 23 de octubre de 1963.—El Presidente de la Comisión Delegada, Luis M. de Vidales.

RESOLUCION de la Junta de Obras del Puerto de Bilbao por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos a tomar parte en el concurso-oposición convocado para cubrir cuatro plazas de Oficiales segundos Administrativos y se señala fecha para el comienzo de los ejercicios.

Finalizado el plazo de presentación de instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición convocado por Resolución de esta Junta de Obras del Puerto de 7 de agosto de 1963 («Boletín Oficial del Estado» del 5 de septiembre) para cubrir cuatro plazas de Oficiales segundos Administrativos, y de acuerdo con lo que se establece en la base tercera, se insería a continuación relación de aspirantes admitidos y que son los siguientes:

Número	Apellidos y nombre	Grupo
1	Rica Egaña, Eduardo	Libre
2	Bilbao Solozábal, Federico	Libre
3	Briñas Martínez de Aramazona, Félix	Libre
4	Benito Díaz de Mendivil, Valentín	Libre

No ha sido excluido ninguno de los señores solicitantes. Las pruebas darán comienzo el día 14 de enero de 1964, a las cuatro y media de la tarde, en el edificio de oficinas generales de este Organismo, calle Campo de Volantín, 41.

Lo que se hace público para conocimiento de los interesados. Bilbao, 23 de octubre de 1963.—El Presidente, Alfonso de Churrua.—El Secretario-Contador, Leonardo Amiano.—5.453.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

ORDEN de 15 de octubre de 1963 referente al Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Paleografía y Diplomática» (para desempeñar «Paleografía») de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Oviedo.

Ilmo. Sr.: De conformidad con la petición del interesado y vistas las razones alegadas por el mismo.

Este Ministerio ha resuelto que el excelentísimo señor don Antonio García Bellido, que por Orden de 31 de julio del corriente año («Boletín Oficial del Estado» del 24 de septiembre) fue nombrado Presidente del Tribunal que ha de juzgar las oposiciones anunciadas para la provisión en propiedad de la cátedra de «Paleografía y Diplomática» (para desempeñar «Paleografía») de la Facultad de Filosofía y Letras de la Univer-

sidad de Oviedo, cese en la expresada Presidencia, debiendo ser sustituido por el Presidente suplente del indicado Tribunal, excelentísimo señor don Joaquín María de Navascués y de Juan, a quien será remitido el expediente de las mencionadas oposiciones.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 15 de octubre de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Enseñanza Universitaria.

ORDEN de 19 de octubre de 1963 por la que se nombran Presidentes—titular y suplente—del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Estética e Historia de la Música» de los Conservatorios de Málaga y Murcia a don A. José Cubiles Ramos y don Regino Sainz de la Maza.

Ilmo. Sr.: Presentada renuncia de su cargo de Presidente del Tribunal del concurso-oposición a la cátedra de «Estética e Historia de la Música» de los Conservatorios Profesionales de Málaga y Murcia por don Federico Sopena Ibáñez y residente en el extranjero el Presidente suplente, señor Anibes Pamier.

Este Ministerio ha resuelto nombrar Presidente titular y suplente del expresado Tribunal a don Antonio José Cubiles Ramos y don Regino Sainz de la Maza, respectivamente.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y cumplimiento.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 19 de octubre de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

ORDEN de 19 de octubre de 1963 por la que se agrega una nueva Auxiliaria de «Piano» al concurso-oposición ya convocado para otra de la misma asignatura del Real Conservatorio de Madrid, abriéndose un nuevo plazo de admisión de solicitudes.

Ilmo. Sr.: Por Orden ministerial de 10 de julio de 1963 («Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto) se convocó a concurso-oposición una Auxiliaria numeraria de «Piano» del Real Conservatorio de Música de Madrid, y habiéndose producido otra vacante de la misma asignatura, por quedar desierta en el concurso-oposición a que fue convocada, según la Orden ministerial de 2 de septiembre último.

Este Ministerio ha resuelto que se agregue dicha nueva vacante a la ya convocada a concurso-oposición por Orden ministerial de 10 de julio, prorrogándose el plazo de admisión de instancias por treinta días hábiles, contados a partir de la presente convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», continuando en vigor, salvo la extensión indicada del plazo, las normas de la convocatoria publicada en el «Boletín Oficial del Estado» de 12 de agosto.

Los aspirantes que ya presentaron instancia acogiéndose a la primera convocatoria conservarán todos sus derechos, extendidos a la nueva plaza vacante que se agrega, sin necesidad de presentar nueva documentación.

Lo digo a V. I. para su conocimiento y efectos.
Dios guarde a V. I. muchos años.
Madrid, 19 de octubre de 1963.

LORA TAMAYO

Ilmo. Sr. Director general de Bellas Artes.

RESOLUCION de la Dirección General de Bellas Artes por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso-oposición a una Auxiliaria de «Armonía» del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Terminado el plazo de admisión señalado por la Orden ministerial de convocatoria de 10 de julio último («Boletín Oficial del Estado» de 14 de agosto) para el concurso-oposición a una Auxiliaria de «Armonía» del Real Conservatorio de Música de Madrid.

Esta Dirección General hace pública la siguiente relación de aspirantes admitidos al mencionado concurso-oposición:

- D. Emilio López López.
- D. Carmelo Alonso Bernaola.
- D. José María Peña Barbero.

Madrid, 19 de octubre de 1963.—El Director general, Gratiano Nieto.